

Daniel Sancho confesó el homicidio que cometió en contra del médico cirujano colombiano Edwin Arrieta

Chef español arriesga pena de muerte en Tailandia por asesinato premeditado

Aún falta indagar en los chats que mantenían Sancho y el médico Edwin Arrieta y en el resultado de la autopsia de la víctima.

FRANCISCA SOTO C.

El pasado 6 de agosto el chef español de 29 años, Daniel Sancho, confesó el homicidio que cometió en contra del médico cirujano colombiano Edwin Arrieta en Tailandia. Mientras el joven se encuentra en prisión provisional desde el 7 de agosto, la policía realizó una serie de diligencias, que culminaron este martes, para recabar pruebas de lo ocurrido.

El subdirector de la Policía de Tailandia, Surachate Hakpam, informó en una rueda de prensa que descartó que la muerte fuera accidental, como había alegado el cocinero en un primer momento. Además rechazó la posible intervención de terceras personas, ya que no hubo hallazgos de restos de ADN, ni imágenes en las cámaras de los alrededores.

“Hemos consultado al fiscal sobre algunas de las pruebas y son suficientemente consistentes para acusarle de asesinato premeditado,



Daniel Sancho se encuentra en arresto provisional desde el 7 de agosto.

lo que conlleva la pena de muerte”, ha afirmado Hakpam a Agencia EFE.

El mando policial añadió que será el fiscal quien establezca la petición de pena en el juicio, por el homicidio perpetrado el 2 de agosto.

Según información del periódico El País, la policía hizo una reconstrucción que contempla que Daniel Sancho apuñaló al Edwin Arrieta en

el pecho y este, al caer, se golpeó en el lavabo del baño de la habitación de hotel que compartían en Koh Phangan.

“Fue un asesinato premeditado porque antes había planeado comprar material, como un cuchillo y una navaja. Además, la víctima tenía marcas de apuñalamiento en el lado derecho del pecho”, dijo Hak-

parm mientras exhibía una tablet con imágenes de la camiseta de Arrieta con cortes.

También se exhibieron videos de Daniel Sancho junto a Edwin Arrieta y posteriormente, de Sancho comprando cuchillos en una tienda.

A la espera de que se fije fecha del juicio, Sancho narró ante el juzgado cómo mató al médico Edwin Arrieta. Según Infobae, Sancho golpeó a Arrieta en el rostro hasta dejarle inconsciente. Lo trasladó al baño para mojarle la cara para ver si despertaba. Como no dio resultado, procedió a desmembrar su cuerpo.

La investigación terminó, pero todavía se indaga el teléfono móvil de Sancho y el intercambio de conversaciones con Arrieta, junto con los resultados de la autopsia que pueden precisar la causa de la muerte del cirujano colombiano.

El perdón del rey

Para delitos de asesinato con premeditación, Tailandia suele otorgar condenas como la pena de muerte o la cadena perpetua.

Otro caso de similares características ocurrido en el país asiático fue el de Artur Segarra, un español que había sido condenado a la pena de muerte por asesinar al empresario y compatriota David Bernat en Tailandia en 2016. Segarra pidió el indulto real al Rey de Tailandia, quién lo aceptó en 2020. Sin embargo, no fue perdonado del todo y fue condenado a cadena perpetua.